



Reportage: retourner vivre chez ses parents après une séparation

Par **lauriane222**, le **06/11/2013** à **14:56**

Dans le cadre d'un reportage d'investigation autour des familles qui partagent le même toit sur plusieurs générations, nous sommes à la recherche de témoignages :

-de personnes qui, suite à un divorce ou une séparation, ont dû retourner vivre chez leurs parents, avec ou sans enfants.

L'idée de ce reportage est comprendre comment, en ces temps de crise, il est parfois nécessaire de rejoindre le foyer familial. Comment s'organiser ? Comment cohabiter tout pensant à la reconstruction financière ?

Si vous êtes dans ce cas, et que vous souhaitez témoigner, n'hésitez pas à me contacter à lauriane.jimprod@gmail.com ou au 01 77 92 21 51

Merci à vous

Par **nadia1**, le **18/02/2015** à **09:33**

Si mes parents étaient moins égoïstes, je serais allée manger tous les jours chez ma mère avec les enfants après mon divorce, cela m'aurait évité certaines bêtises.